

Delegationen aus allen Partnerstädten und französische Chorsänger zum Stadtfest in Stadtbergen

Wie fast immer zum Stadtfest erwartet der Partnerschaftsverein (PaVe) Delegationen aus allen drei Partnerstädten, aus Brie-Comte-Robert, Olbernhau und Bagnolo Mella wie auch aus dem tschechischen Litvinov zu einem viertägigen Programm.

Nach Anreise am Donnerstag Abend werden die Gäste von Ersten Bürgermeister **Paulus Metz** im Rathaus begrüßt. Am Freitag geht es zum Ganztagesausflug nach Nürnberg und der Samstag steht ganz den Stadtberger Gastfamilien und dem Stadtfest zur Verfügung. Höhepunkt ist der gemeinsame Festabend am Samstag ab 19.00 Uhr im Bürgersaal. Der Partnerschaftsverein erwartet an die 200 Gäste. Interessierte Stadtberger können beim PaVe noch Eintrittskarten erwerben.

Die Delegationen sind hochrangig besetzt. So werden Erster Bürgermeister **Paulus Metz** und die PaVe Vorsitzende **Astrid Flagner** drei Bürgermeister begrüßen: **Jean Laviolette** aus Brie-Comte-Robert, **Dr. Steffen Laub** aus Olbernhau und **Kamila Blahova**, die neue Bürgermeisterin von Litvinov. Dazu gesellen sich weitere 10 stellvertretende Bürgermeister und Stadträte, beispielsweise **Chantal Louise-Adèle**, verantwortlich für die "Relations Internationales" in Brie-Comte-Robert sowie die PaVe Vorsitzenden und zum Teil ihre Stellvertreter aus allen Partnerstädten.

Französisch-deutsches Konzert

Auch der Kirchenchor "Zum Auferstandenen Herrn" aus Leitershofen begrüßt Gäste, den **französischen Chor Polyvoce** aus Mand-



Der französische Chor Polyvoce

res les Roses mit vielen Sängern aus Brie-Comte-Robert. Insgesamt 43 französische Sänger kommen mit zum Teil ihren Partnern nach Stadtbergen und sind fast alle in Gastfamilien untergebracht. Der Kirchenchor Leitershofen und der Partnerschaftsverein bedanken sich an dieser Stelle bei allen Gastfamilien, die sich bereit erklärt haben, Gäste bei sich aufzunehmen.

Polyvoce mit seiner Chorleiterin Veronique Genissel gibt es bereits seit 30 Jahren. Der gemischte Chor hat sowohl geistliche wie auch weltliche Musik im Repertoire. Polyvoce singt Messen in Kirchen, gibt Konzerte, nimmt aber auch an Musikfestivals teil. Chorreisen werden ab und an organisiert, in 2015 erstmals nach Stadtbergen.

So freut sich Polyvoce am Samstag um 14.30 Uhr auf der Bühne des Stadtfestes zu singen. Höhepunkt

des viertägigen Chorbesuches ist jedoch ein gemeinsames Konzert mit den Sängern des Kirchenchores "Zum Auferstandenen Herrn" in Leitershofen und der Friedenskirche in Stadtbergen am **Samstag, 16. Mai um 16.30 Uhr in der Pfarrkirche zum Auferstandenen Herrn in Leitershofen**. Der Eintritt ist frei. Die Chöre freuen sich schon jetzt auf einen zahlreichen Besuch aller Stadtberger.

Interesse an den Partnerstädten Stadtbergens, Interesse am Partnerschaftsverein Stadtbergen e.V. und seinen Veranstaltungen und Programmen. Informationen und Anmeldeformulare bekommen Sie auf der Homepage www.pave-stadtbergen.de oder direkt beim Vorstand unter Tel. 0821 / 2438-174 und Mail: pave@stadtbergen.de.

Text: Astrid Flagner
Fotos: Polyvoce

Termine im Rahmen der internationalen Besuche zum Stadtfest:

DO. 14. Mai

18.00 Uhr: Empfang der PaVe-Delegationen durch Ersten Bürgermeister Paulus Metz im Rathaus

FR 15. Mai:

Ganztagesausflug des PaVe nach Nürnberg **

SA 16. Mai

14.30 Uhr Französischer Chor Polyvoce auf der Bühne des Stadtfestes *

16.30 Uhr französisch-deutsches Kirchenkonzert in der Kirche "Zum Auferstandenen Herrn" in Leitershofen mit Sängern von Polyvoce, vom Kirchenchor Leitershofen und der Friedenskirche Stadtbergen; der Eintritt ist frei! *

19.00 Uhr Festabend des PaVe im Bürgersaal mit den Gästen aus den Partnerstädten, den Chorsängern und allen Stadtberger Gastfamilien **

* öffentlich, der Eintritt ist frei
** Restplätze können beim PaVe erworben werden

